

## An Reichsbürger und KRRs!

Macht Euch endlich juristisch klar in der StA Thematik!

Ihr habt das Beweismaterial nachweislich erhalten!

(Siehe Verteilerdokumentation im Internet.)

Die meisten Menschen verstehen mittlerweile die Gleichschaltungstäuschung  
in der BRD / EU.

Warum macht Ihr keine Rückrufaktion Eurer falsch ausgestellten  
Auslandsangehörigkeitsausweise?

(Auslands - StA \*Deutsches Reich\*, \*deutsche Reichangehörigkeit\*)

Es ist auch eine Frage der Anständigkeit, der Aufrichtigkeit und der Ehre zu  
eigenen Fehlern zu stehen und sie zu korrigieren!

Selbst die Totschild - Automobilkonzerne haben keine Probleme bei Fehlern  
entsprechende Rückrufaktionen zu starten!

Also stellt Euch endlich der Problematik!

Wer sich heute immer noch als **REICHS-BÜRGER** bezeichnet:

Reichsangehörigkeit laut RoStAG = Auslandsangehörigkeit!

Bürger = Bürgen für eigene StA - Auslandsangehörigkeit = Heimatlosigkeit =  
Entmachtung

**RuStAG = RoStAG** von 22. Juli 1913:

Im Gesetz steht **Reichsangehörigkeit R = Ausland** (betraf Dienstangestellte in den deutschen  
Schutzgebieten)

ODER

**Staatsangehörigkeit StAG = Inland** (Deutsche in den jew. Heimatländern / Bundesstaaten im  
Deutschen Reich)

Es existiert(e) eine doppelte Staatsangehörigkeit.

Auf dem BRD- Personalausweis steht die Staatsangehörigkeit **\*DEUTSCH\*** nach  
Staatsangehörigkeitsgesetz (Gleichschaltungsgesetz) vom 05.02.1934.

siehe RGBI. Teil I, Seite 85

**Der Staatsangehörigkeitsausweis der BRD gibt die Staatsangehörigkeit von 1934  
wieder. Der Staatsangehörigkeitsausweis der BRD zeigt den Status der  
Gleichschaltung / Heimatlosigkeit von 1934 an.**

(siehe Neues Staatsrecht von 1934, siehe Seite 54, Ausweisdokumentation mit der StA

\*Deutsch; Deutscher, Deutsche, Deutschland, Deutsches Reich, deutscher

Reichsangehörige(r) \* 1934 – bis heute)

Jeder BRD Bewohner hat damit die Auslands - Staatsangehörigkeit (StAG) von 1913

**= (StAG) Staatsangehörigkeit von 1934!**

Jeder BRD - Einwohner hat daher nur den Status der Kolonieangehörigkeit.

Der Auslands - Statusdeutsche ist komplett heimatlos, hat nur noch die Auslandsangehörigkeit, ist damit vollkommen entmachtet und entrechtet!

Deshalb sind auch die Menschenrechte für uns nicht in Funktion!

**Reichsbürgern = Auslandsbürgern**

**= Selbstbekenntnis zum StA – Auslandsstatus, zur Entrechtung und Entmachtung von 1934 bis heute!**

**= Darum wird das auch problemlos von den BRD – Diensten anerkannt!**

**2012**

**Schluß damit!**

[gg146.de](http://gg146.de)

Archiv:

<http://vulder.com/stag/>

<http://vulder.com/stag/stag2/>